

Staaten Griechenlands sind bevölkert worden, wenn man weiß, daß die ältesten Geschöpfer Griechenlands sich mit den politischen und religiösen Begriffen der Egyptier bekannt gemacht haben, so muß man billig dem Diodor bestimmen.

## Vierzehnter Abschnitt.

Beweis, daß die Lehren der Mysterien sich zuerst zu den alexandrinischen Philosophen und von ihnen in den Schoß des Christenthums geflüchtet haben.

### §. 1.

Im vorigen Abschnitt erinnerte ich, daß sich nach dem 318. Jahre die Lehren der großen Mysterien zu den alexandrinischen Philosophen geflüchtet hätten. Ich werde also in diesem Abschnitt einen gedoppelten Beweis führen müssen. Erstens, daß die Lehren der alexandrinischen Philosophen Lehren der Mysterien sind. Zweitens, daß solche in den Schoß der christlichen Kirche sind aufgenommen worden. Das System des alexandrinischen Philosophen Plotins soll hierbei zum Beweis gelegt werden<sup>\*)</sup>. Aus allen vorhergehenden Abschnitten werden meine Leser sich der Lehren der Mysterien erinnern, in diesem Abschnitt aber ist es nötig solche zu wiederholen, wenn der Beweis, welchen ich zu führen habe, einleuchtender werden

<sup>\*)</sup> Deutsche Encyclop. Tom. 7. p. 837 et seq.